



KREAB

WORLDWIDE



Noticias RCN cambia de director



José Manuel Acevedo asume la dirección de noticias del Canal RCN

Desde hace dos semanas, los medios digitales de la Organización Ardila Lülle (OAL) están recibiendo a su nuevo director: José Manuel Acevedo, quien en paralelo ocupará la dirección del programa de noticias del Canal RCN.

A través de un comunicado, la Organización informó que, el que fue desde 2017 subdirector del noticiero, estaría asumiendo el cargo de directos que hasta la fecha desempeñaba Juan Lozano Ramírez. Por su parte, Lozano estará como Consejero General de medios de comunicación pertenecientes a la OAL: Canal RCN, RCN Radio y La República.

Acevedo tiene 34 años, es abogado con especialización en Ciencias Políticas de la Universidad de los Andes, una maestría en Análisis Económico de la Universidad Complutense de Madrid y participó en el curso de Leyes y Economía de la Universidad de Harvard. El abogado bumangués ha sido columnista en Vanguardia, Semana y en El Tiempo.

Hace diez años pertenece a la mesa de trabajo como analista político en RCN Radio junto a la periodista Yolanda Ruíz Ceballos. Además, es miembro del Consejo Directivo del Instituto de Ciencia Política y del programa de liderazgo para la competitividad de la Universidad Georgetown, en Washington.

MAYOR INFORMACIÓN

 @KreabColombia